

Communiqué de presse

POUR DIFFUSION ET AFFICHAGE IMMÉDIAT

L'école Mgr-Scheffer classée première école de la Côte-Nord au palmarès des écoles secondaires du Québec 2024

Blanc-Sablon, le 21 novembre 2024 - Le Centre de services scolaire du Littoral est fier d'annoncer que l'école Mgr-Scheffer s'est classée au premier rang des écoles secondaires de la Côte-Nord, selon l'édition 2024 du « Palmarès des écoles secondaires du Québec » du *Journal de Montréal*. Ce prestigieux palmarès, réalisé en collaboration avec l'Institut Fraser, souligne la performance académique exceptionnelle de l'école Mgr-Scheffer et son engagement envers la réussite des élèves.

Le classement, basé sur la cote globale déterminée par les résultats aux épreuves ministérielles au secondaire de juin 2023, place l'école Mgr-Scheffer en tête de liste pour l'ensemble de la région de la Côte-Nord. La note globale est calculée sur une échelle de 0 à 10, en tenant compte des résultats aux épreuves, du taux de diplomation et de la performance de l'école en matière de services aux élèves ayant des difficultés d'adaptation ou d'apprentissage.

« Nous sommes ravis de cette reconnaissance et fiers du travail acharné et du dévouement de nos élèves, de nos enseignants et de notre personnel », a déclaré Marc-André Masse, administrateur du Centre de services scolaire du Littoral. « Cette réussite reflète notre engagement collectif à offrir une éducation de haute qualité et à veiller à ce que chaque élève atteigne son plein potentiel ».

La performance de l'école Mgr-Scheffer se distingue non seulement par son excellence académique, mais également par son approche inclusive de l'éducation, offrant un soutien aux élèves ayant des besoins d'apprentissage diversifiés tout en maintenant des normes académiques impressionnantes.

Les classements font partie d'une initiative annuelle du *Journal de Montréal*, qui comprend une carte interactive permettant aux familles du Québec de comparer les écoles en fonction de paramètres clés, afin d'aider les parents à prendre des décisions éclairées concernant l'éducation de leurs enfants.

Pour plus d'information sur le classement et pour explorer les résultats détaillés de toutes les écoles de la province, visitez le site Web du Palmarès 2024 des écoles du *Journal de Montréal*: https://www.journaldemontreal.com/2024/11/16/le-palmares-2024-des-ecoles-secondaires-duquebec ou celui de l'Institut Fraser https://www.fraserinstitute.org/fr/performance-des-ecoles.

Le Centre de services scolaire du Littoral félicite l'école Mgr-Scheffer, ses élèves et ses éducateurs dévoués pour cette réalisation exceptionnelle qui fait la fierté de la Basse-Côte-Nord et de l'Île-d'Anticosti.

- 30 -

Source: Valérie Roux

Secrétaire générale

(418) 962-5558 poste 5558 sg@cssdulittoral.gouv.qc.ca